
INTERROGAZIONE  PRESENTATA  VERBALMENTE  DAL  CONSIGLIERE  BERTI  NEL 
CONSIGLIO  DEL  28.02.2018,   RIGUARDANTE  ALLARGAMENTO  SP34  DA  PORTA 
COLONIA

Il Consigliere BERTI, rivolgendosi all'Assessore Gustinelli,  presente in aula, ricorda l'intervento 
dell'Assessore, in inizio di legislatura, riguardante una ipotesi di allargamento della SP34 da Porta 
Colonia, con escavazione del muro a destra, per chiedere se ci sono novita' in merito,  circa la 
possibilita' di una  messa in sicurezza della strada, in relazione alla questione dei  parcheggi.


